

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Stimmen des DSB

25. Januar 2018



Kandidatenturnier in Berlin

Im September vergangenen Jahres verbreitete sich eine Nachricht in der Schachszene - und nicht nur dort - sehr schnell! Berlin wurde vom Weltschachverband FIDE als Austragungsort für das World Chess Candidate Tournament 2018 auserkoren. Die Freude speziell bei der Berliner Schachwelt war groß über diese überraschende Neuigkeit. Grund genug, um bei unseren Funktionären einmal genau nachzufragen: Was war Ihr erster Gedanke, als Sie hörten, dass Berlin Austragungsort sein würde und werden Sie den Flow vor Ort mitnehmen.

[Wir haben 12 Antworten für Sie](#)

Louisa Nitsche

